

# Message de la présidente

Un message de la présidente de la SCR, la D<sup>re</sup> Vandana Ahluwalia

**A** lors que j’amorce ma deuxième année comme présidente de la SCR, je suis enthousiasmée par l’année à venir et par la multitude d’initiatives et de projets qui devraient prendre leur envol à mesure que nous nous rapprochons du 75<sup>e</sup> anniversaire de notre association, en 2021. Aujourd’hui, je fais un retour en arrière sur une année incroyable axée sur les membres, marquée par les nombreux efforts de collaboration entre les différents comités et les diverses organisations partenaires.

S’appuyant sur l’excellent travail accompli par ma prédécesseure, la D<sup>re</sup> Joanne Homik, et orientant ses efforts sur les priorités stratégiques de la SCR, notre association est parvenue à relever différents défis auxquels elle fait face. Nous nous efforcerons de comprendre nos membres et de répondre à leurs besoins et attentes en fonction de leur genre, de leurs caractéristiques démographiques et du stade de leur carrière.

Les communications et la collaboration, tant à l’interne qu’à l’externe, demeurent primordiales pour notre association. Nos priorités en matière de communications ont été nombreuses, qu’il s’agisse du transfert de connaissances et du soutien accordé dans le cadre de notre initiative sur les compétences en santé autochtone (un programme exclusif aux membres), de la communication des pénuries de médicaments, de l’élaboration de l’énoncé de position sur le cannabis à usage médical et de la mise à jour de l’énoncé de position sur les biosimilaires. Le Comité des ressources humaines a également accueilli de nouvelles coprésidentes l’an dernier, qui se penchent sur les enjeux continus se rapportant à la gestion des effectifs et s’affairent à préparer l’édition 2020 du sondage « Levez-vous pour être compté ». Les efforts de collaboration déployés au cours de la dernière année préparent le terrain en vue d’un partenariat avec les organisations nationales et internationales pour l’élaboration de lignes directrices dynamiques ou « vivantes », ainsi que pour la création d’un groupe



d’intérêt spécial en soins musculo-squelettiques pédiatriques au sein de la Société canadienne de pédiatrie. Le Comité de mobilisation des partenaires, récemment créé, se consacrera principalement à bâtir des liens et à faire entendre la voix de la SCR. Grâce à cette voix, je suis certaine que nous pourrons guider nos membres relativement aux nouvelles questions controversées et en évolution.

Dans cette nouvelle ère où les technologies évoluent et le financement va sans cesse en diminuant, des occasions et des défis se présentent alors que nous travaillons à donner plus de

moyens à la SCR et à ses membres. Nous devons continuer à tirer parti des nouveaux partenariats formés et exploiter l’expertise de nos membres pour ouvrir de nouvelles portes tout en demeurant au premier plan de la conversation et du traitement de l’arthrite.

Pour les membres qui participeront à la réunion de l’American College of Rheumatology (ACR), en novembre, nous espérons que nous pourrons vous rencontrer lors de la prochaine Soirée du Canada annuelle, à Atlanta. J’attends aussi avec impatience de vous rencontrer tous du 26 au 29 février 2020 à Victoria, en Colombie-Britannique, à l’occasion de notre 74<sup>e</sup> Assemblée scientifique annuelle. J’espère que vous prévoyez participer à l’un des nouveaux événements le 26 février : le cours de mise à jour de la SCR pour les rhumatologues praticiens ou la Journée de la recherche de la SCR/Société de l’arthrite pour la communauté de la recherche sur l’arthrite.

*Vandana Ahluwalia, M.D., FRCPC*

*Présidente,*

*Société canadienne de rhumatologie*

*Ancienne chef de la direction corporative du service de rhumatologie*

*Système de santé William Osler*

*Brampton (Ontario)*